

TITULARES

Hoy, en la Comisión de Transición Ecológica y Reto Demográfico

El GPP culpa a Ribera del 'no' del PSOE a su plan para una industria libre de emisiones y le acusa de incumplir las recomendaciones europeas sobre descarbonización

- El portavoz de Medio Ambiente, César Sánchez, lamenta que los partidos del Gobierno rechacen en el Congreso la Proposición no de Ley del GPP para el desarrollo de una industria de cero emisiones
- Subraya que la lucha contra el cambio climático se encuentra en "un momento clave" y que, como se puso de manifiesto en la última COP 28, "corremos el riesgo de seguir ampliando la brecha entre nuestros compromisos y los objetivos que realmente alcanzamos"
- Insta a Teresa Ribera a cumplir con las recomendaciones de la Comisión Europea al Plan Nacional de Energía y Clima y le reclama "una hoja de ruta decidida, como ha hecho el gobierno socialdemócrata de Alemania"
- "No comprendemos que la vicepresidenta del Gobierno pretenda ser Comisaria europea incumpliendo lo que dice Bruselas y renunciando a tecnologías que nos ayudarían a alcanzar la neutralidad climática", agrega
- Recalca al Ejecutivo que desatender las advertencias de la Comisión "ralentiza la descarbonización en España y perjudica a la industria española"
- "Un dato: la Comisión estima que alcanzar el objetivo de 50 millones de toneladas de CO2 para 2030, requerirá de inversiones aproximadas a los 3.000 millones, y entre 6.000 y 9.000 millones en infraestructuras de transportes. El Gobierno de España no es que esté lejos, sencillamente no está y debe dar una explicación", denuncia